

CANDIDATURE A UN PROGRAMME D'ÉCHANGE
ATTESTATION DE NIVEAU DE LANGUE

APPLICATION FOR AN EXCHANGE PROGRAMME
ASSESSMENT OF THE LANGUAGE LEVEL

Consignes à respecter - Instructions to follow

1. Vous devez **pré-remplir le document avec vos informations personnelles (nom, matricule, n° de groupe de TD)**.
You have to pre-fill the document with your personal information.
2. Si l'évaluation du niveau de la langue a lieu :
If the assessment of the language level is review :
 - **En contrôle continu (TD) : vous devez soumettre ce document à l'enseignant avant le 15 novembre 2023.**
By continuous assessment (TD): the student must submit this document to the teacher before 15th November 2023.
 - **Par un examen oral : vous devez vous inscrire au test auprès du Pôle langues entre le 31 octobre et le 15 novembre 2023, et soumettre le document à l'enseignant mentionné sur la convocation le jour de l'oral.**
By an oral exam: the student must register for the test with the Language Centre in due time, between 31st October and 15th November 2023, and submit this document to the teacher mentioned on the oral exam's invitation.

Les attestations seront envoyées après validation de Pôle Langues par courriel aux étudiants.
The certificate will be send to the students by e-mail after validation by the Language Centre.

Données personnelles relatives à l'étudiant - Student personal information :

Nom et prénom de l'étudiant - Name, Surname :

Matricule de l'étudiant - Student ID number :

Numéro de TD de langue (si applicable)- TD group number :

Evaluation de l'enseignement (réserver à l'enseignant) - Assessment :

Modalité de l'évaluation du niveau de langue - Assessment of the language level review:

évaluation par contrôle continu
- by continuous assessment

évaluation par un examen oral
- by an oral exam

Langue enseignée et évaluée - Nature of the language:

Anglais
English

Allemand
German

Espagnol
Spanish

Italien
Italian

Portugais
Portuguese

Chinois
Chinese

Niveau de langue (cadre européen) - Language level according to the European frame:

C2

C1

B2

B1

A2

A1

En compréhension orale et écrite et en expression orale et écrite - In Speaking, Reading, Writing and Listening

Commentaires - Comments:

Nom de l'enseignant
Name of the Teacher

Cachet du Pôle Langues
Stamps of the Language Centre

Date

Signature